

BOLIVIA:

Evo Morales dice que seguidores van al Trópico para protegerlo

El expresidente de Bolivia Evo Morales afirmó ayer que sus seguidores de otras regiones del país viajan al Trópico de Cochabamba, su bastión político y sindical, para reforzar su seguridad ante una probable aprehensión, por un proceso en su contra por trata de personas. "Quiero saludar a las hermanas y hermanos que vienen del interior del país a la vigilia o ver el tema de seguridad, quedé impresionado, vienen por lo menos de seis departamentos", dijo en su programa en la radio Kawsachun Coca.

Morales permanece en la localidad de Lauca Ñ desde septiembre, cuando la Fiscalía de Tarija inició una investigación en su contra, por trata de personas y estupro con una menor de edad con la que supuestamente tuvo un hijo. Su posible detención motivó el que sus seguidores bloquearan carreteras en el centro del país durante 24 días, entre octubre y noviembre. A fines de diciembre, el Ministerio Público imputó formalmente al expresidente y a la madre de la víctima, y emitió una citación para que se presenten ante un juez en una audiencia cautelar, el 14 de enero.